



# かがやけ菅小

牧之原市立菅山小学校 学校だより 令和2年2月21日(金)

校庭の梅の花が咲き始めました。寒さが厳しい朝も、あいさつ運動に参加したりグラウンドを走ったりと、子どもたちは元気に活動しています。

令和元年度の授業日数は残り18日となりました。「ありがとうステージ」のめあてに向かい、様々な活動において感謝の気持ちをもって取り組み、感謝の気持ちを伝える姿が見られました。残りの日々、学習のまとめをするとともに、次学年への期待と心構えをもたせていきたいと思ひます。

## 感謝のつどい

本年度も多くの方々に支えられて教育活動を行うことができました。登下校の見守り、読み聞かせ、教育環境の整備など、子どもたちの成長を様々な面から支援していただきました。2月18日に「感謝の集い」を行い、子どもたちが、お世話になった方々に感謝の気持ちを伝えました。子どもたちからの心のこもった手紙ににっこりとほほえまれ、「宝物にします」と喜んでくださいました。



## 祖父母の会の皆様、ありがとうございました。

2月19日、祖父母の会の皆様が、前庭の草刈りをしてくださいました。「子どもたちが気持ちよく過ごせるように」「卒業式の記念撮影をきれいな前庭で」という温かい思いに心より感謝申し上げます。



環境整備を  
ありがとうございました。

# 関わり合い成長する子どもたち

## 【委員会引継ぎ】

新しい委員会のメンバーが決まり、活動がスタートしました。6年生は4年生に親切に指導しています。



朝の放送、広報委員会

リサイクル活動をする  
福祉委員会



本の貸し出しをする図書委員会

## 6年生 薬学講座

1月21日、6年生が「薬学講座」を行いました。酒や薬物による体への害について、加藤学校薬剤師さんが実験を通してわかりやすく説明してくださいました。酒によってレバーの色が変色していく様子を見た児童は恐ろしさを実感しました。



## 授業参観

2月20日、本年度最後の授業参観が行われました。調べたことや作文の発表、話し合い活動、英語や理科の授業等、子どもたちのいきいきとした姿を見ていただくことができました。大勢の保護者・地域の方々の御参加、ありがとうございました。



